

2023年度 校友会スローガン 「英華」

「意見を出し合い行動に移せる人」が、私たちが求める西高生の姿としてふさわしいと考えました。

一方で、私たち西高生は、挨拶や礼儀などを大切にし、より良い学校生活となるよう意見を持っているにも関わらず、なかなか表面に出すことができずにいます。

そこで、「内面の優れた精神や美しさなどが表面に表れる。」といった意味を持つ「英華発外」という四字熟語にちなんで、このスローガンを設定しました。

変革の時代を迎え、一人ひとりの芯を持った意見が大切になってきます。そのため、思ったことや、考えたことを周りに伝え、行動に移せるような西高生を目指していきます。



(撮影場所：生徒昇降口)

校友会活動紹介 私たちはこんな活動をしています。

○会長・副会長

各委員会と連携をとって、誰もが過ごしやすい学校をつくるために頑張っています。お互いに助け合いながら日々活動しています！

○議長・副議長

生徒総会や執行部の集まりの司会、進行をしています。

地味に見える仕事が多いのですが、縁の下の力持ちのような存在です。

○生活委員会

主にあいさつ活動や自転車点検を行っています。西高生にとって明るく過ごしやすい環境をつくることができるよう、活動に励んでいます！

○保健委員会

西高生の皆さんが居心地の良い環境で学校生活を送れるように活動をしています。感染症予防の呼びかけや保健だよりの作成などを頑張っています！

○後援委員会

壮行式での応援や各部活の定期演奏会のサポートを行っています。
女子しかいませんが、応援もサポートも全力で頑張っています！

○嚶鳴編集委員会

学年末に配る文集「嚶鳴」の原稿依頼などを行っています。二学期後半から本格的に始まり、より良い文集を目指して頑張っています！

○嚶鳴文化祭推進委員会

3大行事のラストを飾る文化祭の運営を行っています。
西高生の個性でいっぱい文化祭に出来るよう頑張っています！

○校内総体委員会（クラスマッチ）

三大行事のひとつである校内総体の運営を行っています。西高のスポーツを活性化させ、笑顔はじける校内総体にできるよう頑張っています！

○体育部・文化部委員会

部活動だよりの発行を通して、各部活動の頑張りを全校生徒に伝えていきます。みなさんがよりよい環境で部活動が行えるよう努めています！

○事務局

学校行事の準備・運営やボランティア活動を行っています。
執行部や学校行事で使うプリントの作成や配布を行い、行事がスムーズに進むための役目を果たしています。
目立たない仕事ですが縁の下の力持ちとして校友会を支えています。